

Aarau, 14. März 2025

Dreifache Kompetenz für Aarau

Einstimmig nominiert: Hanspeter Hilfiker wieder als Stadtpräsident, Suzanne Marclay-Merz als Stadträtin und neu als Vize-Stadtpräsidentin und Nina Suma neu als Stadträtin

Die Generalversammlung der FDP Aarau hat die Nominierungen für die Stadtratswahlen vorgenommen: Der bisherige Stadtpräsident Hanspeter Hilfiker und die bisherige Stadträtin Suzanne Marclay-Merz wurden einstimmig und mit grossem Applaus für eine weitere Amtsperiode nominiert. Suzanne Marclay-Merz wird als Vize-Stadtpräsidentin ins Rennen geschickt. Als neues Mitglied für den Stadtrat darf die FDP mit Nina Suma eine weitere, starke Kandidatin präsentieren. Für die Steuerkommission wurde das bisherige Mitglied Mario Serratore für eine weitere Amtsperiode nominiert. Neu in den Vorstand gewählt wurden Nicola Sollberger und Jonas Walde.

Professionelles und erfolgreiches Regierungshandeln für Aarau

Im Zentrum der diesjährigen Generalversammlung stand das kommunale Wahljahr. Das prosperierende Aarau von heute ist seit eh und je durch eine liberale Regierungskultur geprägt. Co-Präsident und Co-Wahlkampfleiter Benjamin Böhler zeigte sich namens des Wahlteams und des Vorstandes an der Versammlung hoch erfreut, dass sich Stadtpräsident Hanspeter Hilfiker sowie Stadträtin Suzanne Marclay-Merz weiter in den Dienst der Stadt Aarau stellen.

Stadtpräsident Hanspeter Hilfiker steht für Kontinuität. Aarau hat sich in den letzten Jahren sehr positiv entwickelt, die Lebensqualität ist hoch, die Stadt ist finanziell gesund, und entwickelt sich kulturell und wirtschaftlich dynamisch. Hanspeter Hilfiker setzt mit grossem persönlichem Einsatz alles daran, Aarau als einen attraktiven Wohn-, Arbeits- und Lebensort zu positionieren. Mit entsprechend grossem Applaus wurde er für eine weitere Amtszeit nominiert und von Co-Präsident Böhler für sein enormes Engagement verdankt.

Stadträtin Suzanne Marclay-Merz engagiert sich seit ihrem Amtsantritt im Jahr 2018 für eine gesunde und lebenswerte Stadt. In ihrer ersten Legislaturperiode lag ein Fokus in der Neuorganisation und damit der Stärkung der Abteilung Sicherheit. Seit 2022 verantwortet sie das Ressort Kultur und Sport, wo sie sich mit Nachdruck für die Weiterentwicklung einer vielfältigen Kultur- und Sportstadt einsetzt. Dank ihres strategischen Weitblicks erkennt sie frühzeitig Handlungsbedarf und setzt anstehende Projekte mit Entschlossenheit, Fingerspitzengefühl und diplomatischem Geschick erfolgreich um.

Das Vizepräsidium übernimmt eine zentrale Rolle als Stellvertretung und unterstützende Instanz, um eine stabile und zukunftsorientierte Führung zu gewährleisten. Mit dem Rücktritt des aktuellen Vizestadtpräsidenten gilt es eine erfahrene Nachfolge zu bestimmen, die eine kompetente Vertretung sicherstellt. Mit Suzanne Marclay-Merz nominiert die FDP eine starke Kandidatin für diese wichtige Aufgabe.

Co-Präsident Böhler hielt aus Sicht des Wahlteams und des Vorstandes fest, dass Suzanne Marclay-Merz mit ihrem ausgeprägten Sinn für Kollegialität, ihrer grossen Fach- und Sozialkompetenz und ihrem starken Teamgeist die perfekte Nachfolgerin für Werner Schib sein wird, und damit auch weiterhin eine den freisinnigen Werten entsprechende Stellvertretung sichergestellt wird.

Es ist der FDP ein Anliegen, unseren Wählerinnen und Wählern eine hervorragende bürgerliche Kandidatenauswahl zu präsentieren.

Mit **Nina Suma** (Unternehmerin, 49 Jahre) stellt sich eine starke Kandidatin für das Stadtratsamt zur Verfügung: Mit ihrer grossen wirtschaftlichen Erfahrung als Geschäftsführerin, sie baute unter anderem die neue Wellness-Therme FORTYSEVEN (Baden AG) auf und etablierte diese erfolgreich am Markt, sowie ihrer Leidenschaft für die Stadt Aarau, welche sich auch im sportlichen Bereich mit ihrem Engagement für den FC Aarau ausdrückt, bringt sie beste Voraussetzungen mit. Co-Präsident Böhler betonte im Namen des Wahlteams und des Vorstandes, mit Nina Suma die ideale Wunschkandidatin für das anspruchsvolle Stadtratsamt gefunden zu haben. Ergänzende bürgerliche Kräfte werden von der FDP Aarau gerne unterstützt.

Mario Serratore wurde 2017 in die Steuerkommission gewählt und wurde an der GV einstimmig für eine weitere Amtsperiode nominiert. Für das weitere Engagement ist er hoch motiviert.

Verabschiedungen und neue Vorstandsmitglieder

Nachdem Julia Heuberger, Roger Felder und Maximilian Hochreiter aus dem Vorstand verabschiedet wurden, hat die Generalversammlung **Nicola Sollberger** (Projektleiter Kommunikation und Kampagnen, 27) und **Jonas Walde** (dipl. Logopäde, 36) neu in den Vorstand bestellt. Daneben sind alle Traktanden einstimmig genehmigt worden. Der zurückgetretene Jürg Knecht wurde durch **Tobias Maurer** (Malermeister, 64) als Revisor ersetzt.

Kontakt für Rückfragen:

Benjamin Böhler, Co-Präsident – benjamin.boehler@bluewin.ch – 079 626 96 28
Luca Rüegg, Co-Präsident – luca_rueegg@bluewin.ch – 079 606 98 72

Beilagen: Foto (zvg)

Co-Präsident und Co-Wahlkampfleiter Luca Rüegg, Stadtratskandidatin Nina Suma, Stadtpräsident Hanspeter Hilfiker, Stadträtin und Vizepräsidiumskandidatin Suzanne Marclay-Merz und Co-Präsident und Co-Wahlkampfleiter Benjamin Böhler (v.l.n.r.).